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   В последнее время в косметических салонах появилась новая, весьма разрекламиров
анная процедур
а  – квант
овая
эпиляция
. 
Надо
заметить
, что 
стоимость
ее
достаточно
велика
. А 
результат
? 
Давайте
разбираться
. 
Квантовая
эпиляция
по
способу
своего
воздействия
на
нежелательную
растительность
является
просто
«
родной
сестрой
» 
старой
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и 
хорошо
всем
знакомой
фотоэпиляции
. И в том, и в 
этом
варианте
«
главное
действующее
лицо
» – 
световые
волны
.

  

   ЧИТАЙ ТАКЖЕ - Клиника предлагает спектр услуг

  

   Проникая в верхний слой кожи, они разрушают волосяную луковицу. Правда, погибаю
т  и разр
ушаются
только
те
волосы
, 
которые
на
момент
проведения
процедуры
находятся
в 
стадии
активного
роста
. А вот 
на
те
, 
которые
пребывают
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в 
состоянии
покоя
, 
этот
вид 
эпиляции
не
действует
. 
Именно
поэтому
и 
приходится
повторять
процедуру
несколько
раз. 
Чтобы
полностью
избавиться
от
растительности
, 
необходимо
провести
от
четырех
до
десяти
сеансов
.

  

   Что ждет вас в кабинете косметолога? Не бойтесь, ничего ужасного. Вам предложат
усесться
в 
комфортное
мягкое
кресло
и 
дадут
темные
очки
, 
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которые
надежно
защитят
ваши
глаза
от
яркого
света
. 
Конечно
, в 
лицо
вам 
светить
никто
не
собирается
. 
Такие
очки
нужны
для «
подстраховки
» – 
просто
для 
того
, 
чтобы
полностью
исключить
все 
возможные
негативные
последствия
. 
Затем
на
зоны
эпиляции
нанесут
специальный
гель
с 
эффектом
охлаждения
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. 
Он
поможет
свести
неприятные
ощущения
к 
минимуму
.

  

   Потом по месту эпиляции будут водить специальным манипулятором, излучающим мо
щные
световые
вспышки
. В 
итоге
вы
почувствуете
только
легкое
пощипывание
. 
Кстати
, 
если
процедура
покажется
вам 
слишком
болезненной
, 
то
это 
может
свидетельствовать
о 
некачественном
оборудовании
или «
криворукости
» 
мастера
. В 
этом
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случае
лучше
ее
прервать
и 
поискать
другой
салон
– 
здоровье-то
дороже
!

  

   Все это можно с успехом отнести и к фотоэпиляции, верно? Так существует ли отличи
е ? Ну,

кроме
цены
, 
конечно
. 
На
этот
счет
есть
два 
мнения
. 
Косметологи
уверяют
, что 
отличие
существует
. 
Квантовая
эпиляция
делается
на
новом
оборудовании
, 
специально
разработанном
британским
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учеными
. 
Прибор
оснащен
встроенным
компьютером
и 
специальными
датчиками
, 
которые
позволяют
анализировать
состояние
волос
и 
кожи
и в 
зависимости
от
этого
менять
интенсивность
воздействия
.

      

    

  

   То есть процедура проводится с учетом ваших индивидуальных особенностей. А это з
начит
, что 
резко
снижается
вероятность
ожогов
. В 
качестве
дополнительной
страховки
выступает
специально
разработанная
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система
охлаждения
кожи
. 
Есть
и еще два 
отличия
. 
Во-первых
, 
новый
прибор
позволяет
обрабатывать
большую
поверхность
, а 
значит
, сам 
сеанс
отнимет
гораздо
меньше
времени
. 
Во-вторых
, в 
отличие
от
фотоэпиляции
, 
этот
метод
позволяет
избавиться
даже
от
светлых
волос
. 
Правда
, 
сами
косметологи
предупреждают
, что с 
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ними
придется
работать
значительно
дольше
.

  

   Ну, а что скептики? Они, как всегда, все подвергают сомнению. По их уверениям, кван
товая
эпиляция
– 
не
более чем очередной рекламный трюк, помогающий привлечь новых клиентов и
повысить цену 
на
знакомую 
всем
процедуру
. Эффект 
от
этого
метода ничем 
не
лучше
, и 
не
хуже, чем 
от
фотоэпиляции
. Впрочем, 
на
то
они и скептики…

     До и после
  

   Для того чтобы процедура прошла удачно, а результат вас порадовал, к ней
необходимо подготовиться заранее. И подготовка эта далеко не всегда доставляет
удовольствие.

     
    -      Попрощайтесь с загаром. Уже за две недели до намеченной процедуры придется
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отказаться от походов на пляж. Решили схитрить и воспользоваться автозагаром? Не
получится. К сожалению, это тоже запрещено. Вообще, делать квантовую эпиляцию на
загорелое тело не рекомендуется. Под воздействием светового луча отдельные участки
кожи могут лишиться части пигмента. В этом случае на теле образуются неприглядные
светлые пятна. Кстати, и после процедуры еще в течение двух недель загорать нельзя.
К тому же, необходимо обязательно использовать защитные средства с фактором SPF
30 или выше.    
    -      За месяц до проведения сеанса нужно отказаться от удаления волос при помощи
выщипывания, эпиляторов, биоэпиляции или шугаринга. Это необходимо для того, чтобы
дать им возможность прорасти над поверхностью кожи. Этот момент очень важен и от
того, насколько вы ответственно подойдете к нему, зависит эффект всей процедуры.
Вас беспокоит растительность над верхней губой и на подбородке? Ничего не
поделаешь, придется некоторое время пощеголять с этим «украшением». Волосы на
лице необходимо отрастить максимально. Если какие-то волосинки слишком заметны, их
можно аккуратно обрезать маникюрными ножницами.   

  

   А вот за два-три дня до сеанса растительность в области подмышек, бикини и на ногах
надо аккуратно удалить при помощи бритвы. Тогда к моменту процедуры они как раз
отрастут на необходимую длину 1-2 мм. Но лицо, живот и руки обрабатывать нельзя!
Мастер сам должен проделать эту манипуляцию.

     
    -      За три дня до квантовой эпиляции необходимо отказаться от спиртосодержащих
лосьонов и других средств. А в течение двух суток после процедуры нельзя
пользоваться духами, туалетной водой и кремами.    
    -      Если вы принимаете транквилизаторы, антибиотики или таблетки для загара, то
от них следует отказаться, как минимум, за две недели до сеанса.    
    -      В день проведения эпиляции нельзя пользоваться косметикой.  

  

   Не меньше ограничений и после проведения процедуры.

     
    -      В течение двух недель нельзя удалять оставшиеся волосы. Считается, что за это
время они должны выпасть самостоятельно.    
    -      В первые два дня после эпиляции рекомендуется сократить физические
нагрузки – поход в тренажерный зал стоит отложить.    
    -      Старайтесь не носить узкую и тесную одежду – это может вызвать сильное
раздражение.    
    -      На две-три недели лучше отказаться от посещения бассейна – обычно вода там
хлорированная. Не следует также ходить в баню или сауну. Да и за температурой воды
в ванне или душе тоже нужно следить – она не должна быть слишком горячей.    
    -      В течение первой недели не делайте пилинг – не стоит раздражать
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травмированную кожу.    
    -      Пейте как можно больше чистой негазированной воды.  

     Плюсы и минусы
  

   Итак, подводя итоги, можно сказать о том, что квантовая эпиляция – впрочем, как и
любая другая косметологическая процедура – имеет свои плюсы и минусы. Сначала о
достоинствах. Пожалуй, основное – это то, что процедура является практически
безболезненной. А это позволяет применять данный метод даже в самых
чувствительных местах. Вам не придется закусывать губы, скрипеть зубами и утирать
ручьем льющиеся слезы. Вы не будете с содроганием ждать нового сеанса. А что еще
надо для счастья? Второе достоинство – это то, что по уверению косметологов, данная
методика помогает не только брюнеткам, но и блондинкам.

  

   Ну, а теперь о недостатках. Основной – высокая стоимость данной услуги. Второй –
необходимость проведения целого курса процедур. А значит, всю подготовку к сеансам
придется проводить не один раз, что не слишком приятно. Третий – эффект от
процедуры непосредственно связан с качеством оборудования и профессионализмом
косметолога. Определить и то, и другое достаточно сложно. Строго говоря, существует
два пути.

  

   Первый – опытный. И на нем вас могут подстерегать опасности. Если вы попадете к
горе-мастеру, есть шанс не только сохранить всю растительность в целости и
сохранности, но и обзавестись рубцами и ожогами. А значит – нанести вред здоровью.
Второй путь менее экстремальный – перед тем, как отправиться в салон, найдите
отзывы в интернете или проконсультируйтесь у подруг, которые уже были у данного
мастера. Это сохранит вам и деньги, и здоровье.

  

   Ну и, пожалуй, последнее. Этот метод имеет целый ряд противопоказаний. Поэтому
перед тем как отправляться на процедуру, обязательно проконсультируйтесь с врачом.
Общими противопоказаниями считаются:

     
    -      любые повреждения кожного покрова;   
    -      хронические и острые заболевания кожи;   
    -      сахарный диабет;   
    -      гипертоническая болезнь;   
    -      онкологические заболевания;   
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    -      келоидная болезнь;   
    -      варикозное расширение вен;   
    -      инфекционные заболевания;   
    -      острая форма герпеса;   
    -      ишемическая болезнь;   
    -      любая стадия беременности.  

  

   Вот, в общих чертах, и все, что можно сказать про этот чудо-метод. Насколько он
будет эффективен для вас – сказать трудно. Все зависит от типа волос и
индивидуальной чувствительности вашей кожи. Оценить эффективность можно будет
уже через одну-две процедуры. Если через две-три недели волоски частично исчезнут с
обработанной поверхности, а те, которые прорастут, станут тоньше и светлее –
считайте, что вы нашли свой способ эпиляции!
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